CHRONIQUE

** Ordination à Joliette le 3 novembre par Monseigneur l'archevêque de Montréal.

Tonsure: M. Pauzé du diocèse de Montréal.

Ordination à la cathédrale le 6 novembre, par Monseigneur l'archevêque de Montréal.

Diaconat: MM. J. J. Gnam, London et A. F. Kelly, Peterborough.

** Par décision de Monseigneur l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

M. l'abbé Jos. Deschène, curé à St-Côme.

M. l'abbé J. L. Shea, vicaire à N. D. du Bon Conseil.

- ** Sur la demande de plusieurs évêques, les RR PP. Trappistes ont commencé l'année dernière la fabrication du vin pour le service de l'autel. Ce premier essai ayant réussi, les Révérends Pères ont fabriqué cette année une quantité de vin suffisante pour répondre aux nombreus, s demandes qui leur ont été faites.
- ** Le 29 octobre dernier trois religieux de la Trappe d'Oka sont partis pour le lac Si Jean, dans le but de préparer la fondation d'un nouveau monastère. Ils vont préparer un logement provisoire et faire les premiers défrichements; car c'est en pleine forèt que ces nouveaux colons vont planter leur tente.

Monseigneur Bégin, pendant qu'il était évêque de Chicoutimi, a beaucoup fait pour amener cette fondation. Sa Grandeur a même fait une visite à Bellefontaine pour engager l'Abbé de ce monastère à seconder son projet. Aujourd'hui tout paraît réglé, et Chicoutimi va avoir une colonie régulière de moines agriculteurs.

- ** Des lettres de Manitoba nous apprennent que Monseigneur l'Archevêque de St Boniface jouit d'une santé assez bonne, malgré le travail et les anxiétés que lui cause la question des écoles catholiques. Toutefois, Sa Grandeur a confiance dans la justice de sa cause, et attend une solution équitable. Puissent ses vœux, qui sont les vœux de tous les catholiques, se réaliser!
- ** Le nouveau président de la république de l'Equateur, que les francs-maçons avaient cherché à faire passer pour un des leurs, a annoncé son élection au Souverain Pontife par une lettre autographe qui témoigne des sentiments de son filial dévouement. Ce message a été remis par le commandeur de Larea, ambassadeur de l'Equateur près du Saint Siège.
- ** On assure que le Pape, à l'occasion du jubilé de son épiscopat, invitera de nouveau les églises orientales dissidentes à rentrer dans le giron de l'Eglise catholique.